
Sitzungsprotokoll FS Japanologie  
Mo. 16.11.2020

13:00 Uhr - 14:00 Uhr


Protokoll: Oliver

Sitzungsleitung: Sophie

Anwesend: Oliver, Naomi, Alisha, Antonius, Gonhwa, Felix, Hong, Isabel, Laura, Isabel, Lino, 
Linus, Lucas, Nikolaus, Nikolas, Pascal, Roland, Se, Stephanie, Take, Veronika, Vivi, Anna-Lena, 
Cennet, Tobias


Tagesordnung: 
1. Begrüßung

2. Tagesordnung und Protokoll

3. Logo-Wettbewerb

4. Fachschaftssitzung jede Woche?

5. Satzung und Stura

6. Ersti-Hilfe-Discord

7. Finanzler-Wahl

8. Spiel- Filmeabend-AK

9. Sonstiges


Ergebnisse: 
1. Tagesordnung und Protokoll 
- Tagesordnung angenommen

- Protokoll war in Ordnung


2. Logo-Wettbewerb 
- Letztes Semester hatten wir einen Logo-Wettbewerb durchgeführt, aber nur eine Einsendung 

erhalten, deshalb soll dieser dieses Semester wiederholt werden

- Es soll in Protokollen von letztem Semester nachgeschaut werden, was genau schon 

beschlossen wurde

- Dieses mal soll mehr Werbung dafür gemacht werden


3. Fachschaftssitzung jede Woche? 
- Wöchentlich, oder nur alle zwei Wochen?

- Allgemeine Übereinkunft, dass zwei-Wöchentliche Sitzung wohl ausreichen sollte

- Abstimmung:

- Die Sitzung wird künftig alle zwei Wochen stattfinden (nächste Sitzung am 30.11.2020)


4. Satzung und Stura 
- Nächste Woche wird darüber evtl. erneut im Stura diskutiert; weitere Informationen folgen


5. Ersti-Hilfe-Discord 
- die Ersties haben schon einen Discord zum Socialising; auf dem kann ein Lern-/ Support-

Channel erstellt werden

- Wenn zu viele Server (o.Ä.) erstellt werden, wird es schnell unübersichtlich

- Dazu noch: wenn ein Mentor sich überlastet fühlt kann er oder sie sich bei Toni melden, dann 

kann über Umverteilung geredet werden (bei manchen Mentoren haben sich schon mehrere 
Ersties gemeldet, bei anderen noch gar keine)


Sitzung alle zwei Wochen?

Dafür 15

Dagegen 0

Enthaltungen 9

 von 1 2



6. Finanzler-Wahl 
- Natalja soll (zusätzlich zu Chan) als Finanzler gewählt werden

- Damit ist Natalja als zweite Finanzlerin gewählt


7. Spiel- Filmeabend-AK 
- Letztes Semester wurde ein Spiele-Abend online durchgeführt; evtl. kann man das dieses 

Semester wieder so probieren

- Der AK besteht noch und soll sich dazu Gedanken machen

- Wer mitmachen möchte, solle sich bei Sanja melden 


8. Sonstiges 
- Social-Media-AK


- Wie kann der Social-Media-AK mitwirken Ersties besser in das Studium einzubinden?

- Evtl. kann ein Japo-Meme/ Tipps & Tricks/ heiterer Content Kanal errichtet werden? 

- Genaueres soll AK-intern besprochen werden

- Ideen, Hinweise und Gedanken gerne an Alisha

- Sollte dafür ein extra Account erstellt werden, oder der vorhandene Japo-Instagram 

verwendet werden?: informell erhobenes Meinungsbild tendiert zu letzterem

- Dieser Account sollte auf der Website verlinkt werden


Beschlussliste der Fachschaft für Japanologie, Fr. den 06.11.2020 

1. Die FS der Japanologie beschliesst nach folgender Abstimmung Natalja als zweite Finanzlerin:


2. Die FS der Japanologie beschliesst nach folgender Abstimmung, dass die Sitzung alle zwei 
Wochen stattfinden soll (nächste Sitzung am 30.11.2020):


Weitere Bemerkungen: 
- keine


Natalja als FInanzler?

Dafür 16

Dagegen 0

Enthaltungen 8

Dafür Dagegen Enthaltungen 

16 0 8

Dafür Dagegen Enthaltungen 

15 0 9

 von 2 2


